

## Reses Masa Sidang I DPRD Kota Baubau Agung Indrajati, Ini Aspirasi Masyarakat Kelurahan BWI

Adm - [SULTRA.SUARADAERAH.CO.ID](mailto:SULTRA.SUARADAERAH.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 22:34



*Reses Masa Sidang I, Anggota DPRD Kota Baubau Agung Indrajati, S.Ak, Selasa (21/01/2025).*

BAUBAU - Anggota DPRD Kota Baubau Fraksi Partai Gerindra, Agung Indrajati melakukan Reses Masa Sidang I bersama Warga Kelurahan Bukit Wolio Indah (BWI) Kecamatan Wolio, Selasa (21/01/2025).

Masyarakat yang hadir menyampaikan beberapa Aspirasi, dari Laumbu Mantan Babinsa mengeluhkan soal drainaser saat banjir dan Jalan menuju Kebun pertanian.

"Kalau hujan Masjid ini banjir, jadi kalau bisa dibuatkan selokan atau drainaser. Ada juga jalan menuju kebun itu jalannya terjal, kalau bisa itu di talud atau diperbagus lagi jalannya karena itu akses penting masyarakat,"ungkapnya.



Sama juga yang disampaikan oleh masyarakat lainnya, Zaliati mengeluhkan jika setiap tahunnya saat hujan deras dilingkungannya selalu mengalami banjir akibat tidak adanya drainaser.

Zaliati juga meminta untuk pengadaan bak sampah agar sampah tidak berserakan dan meminta Pengadaan Gerobak UMKM.

"Banjir setiap tahun dirumah ini masuk air kalau hujan jadi kami minta drainaser, selain itu juga bisa ditambahkan dengan Bak Sampah dan gerobak UMKM apalagi ini sudah mau masuk Lagi bulan puasa banyak belanjaan,"ungkapnya.



Sementara dari masyarakat lainnya, Salihi melihat Sosok Agung Indrajati yang sudah berkontribusi sebelum terpilih Anggota DPRD juga berharap agar lebih besar besar lagi perannya.

"dulu belum jadi Anggota Dewan sudah ada kontribusinya, kami harapkan karena sudah jadi anggota dewan ini lebih besar lagi kontribusinya," ujarnya.

Salihi kemudian mengundang Agung untuk melihat langsung beberapa produk pertanian yang dihasilkan kelompoknya.

"Kami ini ada kelompok Sabuah (Sayur dan Buah), mungkin lewat reses ini dipertajam oleh Anggota DPRD bahwa ini bukan hanya simbol untuk itu saya undang dikebun kelompok ini ada jagung mentah (Hokkaido) jadi ini dimakan mentah dan tidak dimasak,"



Hal itu Salihi menyebut bahwa kelompoknya saat ini lagi membudidayakan jagung Hokkaido tersebut menjadi salah satu tanaman yang menurutnya belum ada ditanam dilokasi lain di wilayah Baubau.

"Kalau ini berhasil maka ini bisa kita jadikan icon kota Baubau dan kita jadikan program nasional, tapi harus ada juga sumur Bor," jelasnya.

Salihi juga mengusulkan pengadaan Zebra cross untuk meminimalisir kecelakaan yang sering terjadi didepan sekolah.

"Di SD itu anak-anak sering ada kecelakaan makanya saya mengusulkan untuk pengadaan Zebra cross," tambahnya.

Agung Indrajati menanggapi beberapa permintaan warga tersebut, ia mengatakan tetap berusaha keras untuk memberikan solusi dari apa yang telah dikeluhkan Beberapa Konstituannya.

"saya tidak berjanji, do'akan saya tetap memberikan solusi. Besok kita tinjau langsung dilapangan dan saya komunikasi dengan pihak-pihak terkait apakah bisa beberapa permintaan ini saya eksekusi sendiri secara pribadi ataukah memang harus pihak pemerintah semuanya,"ujarnya.

Lanjutnya, komunikasi penting dilakukan agar tidak ada mis komunikasi antara eksekutif dan Legislatif.

"ini semua kita lakukan untuk kemajuan daerah kita, untuk meminimalisir bencana banjir, kecelakaan dan lainnya tentunya saya juga hanya berusaha untuk memperjuangkan aspirasi masyarakatku," terangnya.